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UBIVERSIDAD DE SONORA. 
CONSEJO UNIVERSITARIO. 

ACTA DOSCIENTOS YEINT.INUEVE. 
SESION ORDINARIA. 

---Enfalª ciudad de Hermosillo, ·sonora a las dieciseis horas-
con quin e minutos del dia veinticinco de mayo de mil noveciela 
tos ses ta y ocho se reunieron, previo citatorio, los integr9.B 
tes del H. Consejo Universitario para celebrar sesi6n ordinaria. 
Habiend qu6rum legal, el Presidente declar6 abierta la sesi6nT 
En segtAda se di6 lectura al acta de la sesi6n ordinaria cele-
brada ll dia nueve de marzo de mil novecientos sesenta y ocho -
la cua~, después de haber sido puesta a la consideraci6n de la
Asambtea, fue aprobada por unanimidad. Sigui6 la lectura al ac
ta dei la sesi6n extraordinaria celebrada el dia treinta de mar-
zo dJ mil novecientos sesenta y ocho la cual, después de haber
sido/ puesta a la consideración de la Asamblea, fue aprobada por 
unanamidad . A continuación se di6 a conocer la siguiente corres 
pon~encia despachada que fue acordada de enterados: 1:- Nota di 
rigtda al Sr. Dr. Osear Valdivia, Director de la Escuela de Al
tos Estudios, enviándole para estudio y dictamen del Consejo -
Técnico el escrito del Sr. Jesús H. Calleja R., donde solicita
la revalidación de la clase de Inglés del primer semestre de la 
Sección de Letras . 2.- Oficio No . 1343 enviado al Sr. Héctor G. 
Balderrama N., haciéndole saber que con fecha veintiuno de fe
brero anterior el Sr. Ing . Rafael Nava o. fue nombrado Director 
Provisional de la Escuela de Ciencias Qhímicas. 3.- Oficio No.-
1344 dirigido al Sr. Héctor G. Balderrama N., Delegado Contra-
lor del Patronato, haciéndole saber que el Sr. Sergio s . Maldo
nado L., fue nombrado Director de la Escuela de Ingeniería con
fecha 21 de febrero anterior. 4 .- Oficio No . 1346 dirigido al -
Sr. Lic. Rolando Valenzuela v., Director General de Servicios -
Escolares, transcribiéndole la resoluci6n tomada por el Consejo 
Técnico de la Escuela de Agricultura y Ganadería ratificada por 
este Consejo, en relación con la solicitud presentada por el Sr. 
Gilberto Durazo Moreno. 5.- Oficio No. 1348 enviado al Sr. Lic. 
Francisco Duarte Amaya, Secretario de la Comisi6n de Reglamen
tos, transcribiéndole el Oficio No. 184 del Sr. Ing. Jesús Raso 
Reguero, Director de la Escuela Preparatoria de Magdalena, rela 
clonado con el Consejero Suplente del Director. 6 .- Oficio No.= 
134? dirigido al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario de la 
Comis16n de Grados y Revalidaci6n de Estudios, envi!naole para
estudio y dictamen de dicha Com1s16n la nota de la Srita Evange 
lina Trejo Bazú, donde solicita se le revalide la clase de In-= 
glés del primer semestre de la Secci6n de Letras. ?•- Oficio No. 
1353 di.rigido al Sr. Biol. Pedro Avila Salazar, Secretario En-
cargado de la Direcci6n de la Escuela de Agricultura y Ganada-
ria, informándole que se ratific6 la autor1zaci6n que le conce
di6 la Rectoría para que se transfirieran los periodos de exl-
menes extraordinarios y a titulo de suficiencia correspondien-tm 
al primer semestre en esa Escuela a su digno cargo. 8.- Oficio No. 
1354 enviado al Sr. Biol. Pedro Avila Salazar, Secretario Encar
gado de la Direcci6n de la Escuela de Agricultura y Ganadería, -
haciendo de su conocimiento para los efectos consiguientes, que
se ratific6 la autorización que le concedi6 la Rectoria para que 
las pruébas finales de la clase de Sistemas de Irrigaci6n se pre 
senten hasta el día 30 del actual y que a juicio del Consejo Téc 
nico, en fecha oportuna, se presenten los exámenes extraordina-= 
rios y a titulo de suficiencia de esa materia. 9-- Nota enviada
al Sr. René Arturo Rodríguez Tapia transcribiéndole el dictamen-
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de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobado -
por el Consejo relacionado con sus estudios de Contador Público 
que hizo en el Instituto Tecnol6gico y de Estudios Superiores -
de Monterrey. 10.- Notas enviadas a los Consejeros Profesor Er
nesto Salazar G., Eugenio Hern!ndez, Maria Elena González, Ra-
,ael Acuña Griego y Alejandro Moreno Leuterio, haci~ndoles sa-
ber, para los efectos consiguientes, que se acord6 nombrarlos -
integrantes de la Comisi6n Especial encargada de conocer el pr~ 
blema que se presenta ante las autoridades administrativas de -
la Universidad al ser depositarias de fondos estudiantiles y re 
comendar las medidas que el Consejo Universitario debe adoptar= 
para esto. 11.- Notas enviadas a los Directores de las Escuelas, 
Jefes de Departamentos, Presidentes de Sociedades de Alumnos, -
etc., haciendo de su conocimiento, para los efectos consiguien
tes, que se ratific6 el acuerdo tomado por la Rectoría con fe-
cha 24 de octubre de 1964 de que, salvo en casos verdaderamente 
justificados, por tratarse de una actividad educativa o cultu-
ral, no se permita la colocaci6n de mantas con letreros, propa
ganda o anuncios, en las fachadas, salas y corredores de los e
dificios de eáta Universidad. 12.- Notas enviadas al Sr. Prof.
Ernesto Salazar G., Secretario de la Comisi6n de Grados y Reva
lidaci6n de Estudios, remiti,ndole para estudio y dictamen de -
dicha Comisi6n, las solicitudes de revalidaci6n de estudios de
enseñanza preparatoria y los certificados correspondientes de -
los alumnos Lamberto Zazueta v., Javier Zamudio R., lliguel Po-
lanco Segura, Filomeno S!nchez Valenzuela, Jesús Rub~n ldaldona
do Murrieta, Rodolfo Arellano Balderrama, Rafael Cota Lucero y
José Armando Juvera A. 13.- Nota enviada al Sr. Prof. Ernesto -
Salazar G., Secretario de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n
de Estudios, envilndole para estudio y dictamen de dicha Comi-
si6n, la solicitud de revalidaci6n de materias de la carrera de 
licenciado en derecho del alumno Javier Zamudio R. y el certifi 
cado de materias correspondiente. 14.- Nota enviada al Sr. Mat: 
Enrique Valle Flores, integrante de la Comisi6n de Grados y Re
validaci6n de Estudios, remitiéndole veintiséis solicitudes de
revalidaci6n de estudios y los documentos que las acompañan, pa 
ra su estudio y dictamen correspondiente. Estos documentos fue= 
ron devueltos por el Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario -
de la Com.isi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios, para que -
se turnaran a otro·s integrantes de la Comisi6n. 15.- Nota envia 
da al Sr. Pro!. Ernesto Salazar G., Secretario de la Comisión= 
de Grados y Revalidaci6n de Estudios, haciéndole saber que se -
recibieron las veintiséis solicitudes de revalidación de estu-
dios con los documentos que las acompañan que devolvió y que -
fueron turnadas al Sr. Mat . Enrique Valle Flores para que en -
unión del Sr. Rubén Gutiérrez c., integrante de la Comisi6n de
Grados y Revalidación de Estudios, hagan el estudio de ellas y
rindan el dictamen correspondiente. 16.- Notas enviadas a Jesús 
Rubén Maldonado Kurrieta, Adolfo Arellano Balderrama, Reginaldo 
Cota Saucedo, Miguel Polanco Segura, Lamberto Zazueta Vásquez,
Pedro Tomis S!nchez Soler, Francisco Javier Montaño Hodgers, -
Jesús Humberto Kinajes Grijalva, José Héctor Quintero Benavides, 
Gustavo Adolfo Vásquez KAram, Felipe Le6n Gómez, José Antonio -
Valdez Noriega, Filomeno S6.nchez Valenzuela y Gilberto Rafael -
Gómez Miranda, transcribiéndoles los dictámenes presentados por 
la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios aprobados por
la Rectoría en uso de las facultades que le han sido conferidas. 
Puestas a la consideración de la Asamblea, fue ratificada la a
probación de esos dictámenes.17.- Oficio No. 1459 enviado al Sr. 
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Dr. Abel Hernlndez A., Director de la Escuela de Enfermería, -
Obstetricia y Trabajo Social, haciéndole saber que en la sesi6n 
celebrada el día 30 del mes de marzo anterior se declar6 perdi
do el presente año escolar de 196 7 a 1968, por razones exclusi
vamente académicas, en la carrera. de Enfermera. 18.- Oficio No. 
1458 enviado al Sr. Dr. Aristeo Acosta Carre6n, de México, D. -
F., haciéndole saber, para los efectos consiguientes, que en la 
sesi6n celebrada el día 30 del mes de marzo anterior fue nombra 
do Director de la Escuela de Agricultura y Ganadería de esta-= 
Instituci6n. 19.- Oficio No. 1457 enviado al Sr. Ing. Francisco 
García ~uintanilla, Presidente del H. Patronato, haciéndole sa
ber para los efectos consiguientes, que en la sesi6n celebrada
el dia 30 de marzo anterior se acordó que en lo futuro ya no se 
descuente la cantidad de$ 5.00 -Cinco Pesos- para la 1edera
ci6n de Estudiantes a cada uno de los alumnos que se inscriban
en las Escuelas de esta Instituci6n. 20.- Oficio No. 1460 envia 
do al Sr. Ing. Francisco García Quintanilla, Presidente del H.= 
Patronato, inform,ndole para los fines consiguientes, que en la 
sesi6n celebrada el día 30 del mes de marzo anterior se declar6 
perdido el presente año escolar en la carrera de Enfermera, por 
razones exclusivamente académicas. 21.- Oficio No. 1461 enviado 
al Sr. Feo. García Quintanilla, Presidente del H. Patronato, ha 
ciando de su conocimiento para los efectos consiguientes, el -
dictamen presentado por la Comisi6n Especial encargada de cono
cer el problema que se presenta ante las autoridades administra 
tivas de esta Universidad al ser depositarias de fondos estu--= 
diantiles y de recomendar las medidas que el Consejo Universi
tario debe adoptar, aprobado en la sesi6n celebrada el día 30 -
de marzo anterior. A continuaci6n se di6 a conoc•r la correspon 
dencia recibida qúe fue acordada en la forma sigui ente: 1.- co= 
pia de la nota que el Sr. Lic. Roberto Reynoso DAvila, Rector -
de la Universidad, envi6 al Sr. Lic. Gustavo Diaz Ordaz, Presi
dente de la República, haciéndole saber que este Organismo Uni
versitario acord6 invitarlo para que honre a esta Instituci6n -
con una visita en su pr6ximo viaje ~ue, según algunas publica-
ciones periodísticas recientes, hara a este Estado. Puesto a la 
consideraci6n de la Asamblea se acord6 de enterados. 2.- Nota -
enviada al Sr. Ing. Norberto Aguirre, Jefe del Departamento de
Asuntos Agrarios y Colonizaci6n, haci~ndole saber que este Orga 
nismo Universitario le hace patente el agradecimiento por la-= 
constante colaboraci6n que le ha brindado. Puesto a la conside
raci6n de la Asamblea se acord6. de enterados. 3.- Oficio No. --
1415 que la Rectoría envi6 al Sr. Lic. Rolando Valenzuela v., -
Director General de Servicios Escolares, remiti6ndole cien ejem 
plares de la circular dirigida a los estudiantes de bachillera= 
to que deseen iniciar su preparaci6n profesional en esta Univer 
sidad aprobada en la reuni6n de Directores celebrada el dia 20= 
de marzo próximo pasado, encareciéndole que sean distribuidas~ 
como en años anteriores. Puesto a la consideraci6n de la Asam-
blea se acord6 de enterados ratificlndose los acuerdos corres-
pondientes tomados en esa reuni6n. 4.- Oficio de la Rectoría ha 
ciendo saber la conveniencia de que se integre la Com1si6n Espe 
cial de Decisiones del Estudio de la Planeaci6n Universitaria y 
proponiendo para que formen parte de ella a los Sres. Lic. Ri-
cardo Valenzuela, Prof. Amadeo Hernández, Lic. David Magaña, -
Prof. Aureliano Corral D., Prof. Ernesto Salazar G., Lic. Rolan 
do Valenzuela, Dr. Mois~s Canale, Eugenio Hernández, Lic. Adal
berto Monarque, Roberto Rojas Astorga y Sritas. Yolanda Elena -
Soto Soto y Dora Mendivil Kanriquez. Puestas e s tas proposicio-
nes a la consideraci6n de la Asamblea fueron aprobadas por una-
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nimidad y que desde luego se integrara esa Comisi6n con las -
personas propuestas. 5.- Nota enviada por la Srita. Teresa Ma~ 
tinez Rodríguez solicitando se le revalide la clase de Inglés
que se imparte en el primer semestre de la carrera de Letras -
por los estudios de esa materia que ha hecho en el Instituto -
Mexicano Americano de Relaciones Culturales. Pu.esto a la consi 
deraci6n de la Asamblea se acordó que se envie a la Comisi6n = 
correspondiente para su estudio y dictamen. 6.- Dictamen de la 
Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios relacionado con
la solicitud presentada por el alumno Gilberto Rafael Gómez 111 
randa, inscrito en la carrera de Licenciado en Admin1straci6n
de Empresas. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea fue apr,2 
bado por unanimidad. 7.- Oficio del Sr. Dr. Osear Valdivia G., 
Director de la Escuela de Altos Estudios, haciendo saber el a
cuerdo tomado por el H. Consejo Técnico en relación con la so
licitud presentada por el Sr. Jesds H. Calleja, de que se le -
acredite la clase de Inglés que se estudia en el primer semes
tre de la Secci6n de Letras en virtud de estar cursando el Ter 
cer Año en la Academia de Idiomas, en el sentido de que se ha= 
ga dicha revalidaci6n siempre y cuando el estudiante interesa
do presente un examen ante el profesor del curso correspondien 
te, el cuál determinarA si el Sr. Calleja tiene capacidad para 
que dicha revalidaci6n sea efectiva. Pu.esto a la consideraci6n 
de la Asamblea la resoluci6n del Consejo Técnico fue aprobada
por unanimidad. 8.- Oficio No. 208 enviado por el Sr. Germañ -
Viveros, Secretario de la Escuela de Altos Estudios, solicitan 
do que sea reglamentado lo correspondiente al número mAximo de 
créditos semestrales que pueda cursar un estudiante inscrito -
en la Secci6n de Letras. Puesto a la consideraci6n de la Asam
blea, despu&s de un breve cambio de impresiones, se acordó que 
el mencionado Oficio se envíe a la Comisi6n de Reglamentos pa
ra su estudio y dictamen correspondiente. 9.- Oficio No. 1739-
enviado al Sr. H&ctor G. Balderrama N., Delegado Contralor del 
Patronato1 haci&ndole saber el acuerdo tomado por la Rectoría
en relacion con la proposici6n presentada por el Sr. Ing. Ra-
!ael Nava o., Director de la Escuela de Ciencias Químicas, de
que a partir del día 15 de marzo anterior se imparta un curso
de Instrumentaci6n Industrial I, con 3 horas de clase a la se
mana, por existir considerable número de alumnos que deben esa 
materia. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea fue ratifica 
do el acuerdo de la Rectoría. 10.- Nota enviada al Sr. Héctor= 
G. Balderrama N., Delegado Contralor del Patronato 1 haciándole 
saber para los efectos consiguientes que la Rectoria acordó, a 
solicitud del Ing. Rafael Nava o., Director de la Escuela de -
Ciencias Químicas, que se haga la correcci6n necesaria en vis
ta de que por un error en el Presupuesto de Egresos en vigor -
a la clase de Diseño de Experimentos se le puso el nombre de -
An!lisis Estadísticos. Pu.esto a la considerac16n de la Asamblea 
fue ratificado el acuerdo de la Rectoría. 11.- Nota enviada al 
Sr. H~ctor G. Balderrama N., Delegado Contralor del Patronato, 
haciéndole saber para los efectos consiguientes, que a solici
tud del Sr. Ing. Rafael Nava o., Director de la Escuela de Cien 
cias Químicas, la Rectoría acordó que se imparta, a partir der 
día 15 de marzo anterior, la clase de Parasitología II, con 6-
horas a la semana, en virtud de que por un error no figur6 en
el Presupuesto. Pu.esto a la consideraci6n de la Asamblea tue -
ratificado el acuerdo de la Rectoría. 12.- Nota enviada al Sr. 
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Héctor G. Balderrama N., Delegado Contralor del Patronato, ha-
ciéndole saber para los efectos consiguientes, que a solicitud
del Sr. Ing. Rafael Nava o.! Director de la Escuela de Ciencias 
QU.ímicas, la Rectoría acordó que se imparta un curso de Análi-
sis IV, con 6 horas a la semana, a partir del día 15 de marzo -
anterior, por existir considerable número de alumnos que deben
esa materia. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea fue rati
ficado el acuerdo de la Rectoría . 13.- Nota enviada al Sr. Héc
tor G. Balderrama N. , Delegado Contralor del Patronato, hacién
dole saber para los erectoP consiguientes, que a solicitud del
Sr. Ing. Rafael Nava o. , Director de la Escuela de Ciencias QU! 
micas, la Rectoría acord6 que la clase de Física VI se imparta
con 6 horas a la semana a partir del día 15 de marzo anterior,
por considerarlo necesario para la mejor preparaci6n de los a-
lumnos. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea fue ratificado 
el acuerdo de la Rectoría. 14.- Nota enviada al Sr. Héctor G. -
Balderrama N., Delegado Contralor del Patronato, haciéndole sa
ber para los efectos consiguientes, que a solicitud del Sr. Ing. 
Rafael Nava O.~ Director de la Escuela de Ciencias Químicas, la 
Rectoría acordó que se adicionen 2 horas a la semana a la clase 
de K~temáticas IV con el prop6sito de que se pueda terminar en
forma debida el programa de esa materia. Pu.esto a la considera
ci6n de la Asamblea fue ratificado el acuerdo de la Rectoría. -
15. - Nota enviada al Sr. Héctor G. Balderrama N., Delegado Con
tralor del Patronato, haci~ndole saber para los efectos consi-
guientes , que de acuerdo con la relaci6n de personal propuesto
por el Sr. Ing. Rafael Nava o. , Director de la Escuela de Cien
cias Químicas, aprobada por la Rectoría, el Sr. QBP. Manuel P.
Munguia, tendrá a su cargo la clase de Parasitología II, con 6-
horas a la semana, a partir del dia 15 de marzo anterior. Pues
to a la consideración de la Asamblea se acord6 de enterados. -
16.- Oficio No. 790 enviado por la Rectoría con una relaci6n a
nexa del resultado de los trabajos y acuerdos obtenidos en la -
Asamblea Nacional de la Asociaci6n Nacional de Universidades e
Institutos de Enseñanza Superior que se verific6 en la ciudad -
de Xalapa, Veracruz, durante los dias 24 , 25 y 26 de abril pr6-
ximo pasado. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 
de enterados con satisfacci6n. 17.- Escrito de los alumnos Or-
lando Sartini A., Armando Salido G., Flor de María Velderrain -
o. , Carlos Lemas C., y Rodrigo Solórzano Tapia, solicitando se
les conceda inscripci6n como alumnos regulares en el primer a-
ño de la carrera de licenciado en derecho en virtud de que han
asistido con toda regularidad a sus clases con el carácter de -
oyentes con que fueron inscritos . Después de una serie de consi 
deraciones y con la recomendaci6n muy especial de que con ello= 
no se siente precedente, se acordó que se les conceda la inscriE 
ci6n que solicitan; que en lo sucesivo s6lo se admitan dentro -
de la capacidad de cupo, en el primer año de las carreras profe 
sionales, a los aspirantes que resulten aprobados en el examen= 
de selecci6n; que a los aspirantes que obtengan calificaciones~ 
reprobatorias se les devuelva su documentaci6n y no se les dé-
la oportunidad de que asistan a clases como oyentes y que los -
cuestionarios que se elaboren para las pruebas de selecci6n se
an sancionados antes de su aplicaci6n por los Directores de las 
lreas correspondientes. 18. - Oficio No. 850 de la Rectoría refi 
:t'iéndose a que lamentablemente han acaecido dentro del área fi~ 
sica de la Universidad actos poco decorosos por parte de algu-• 
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nos alumnos que fundamentalmente por su inmadurez no calculan -
el grave daño que causan al prestigio de la Inst1tuci6n y que -
a fin de cuentas serán ellos los principalmente dañados al co-
participar con el desprestigio que con su conducta le provocan
Y que, por tal motivo, tom6 la determinaci6n de suspender los -
bailes que con cierta irregularidad se han llevado a cabo unas
veces en el Gimnasio y otras en las canchas deportivas y termi
na solicitando de este Consejo que ratifique la determinaci6n -
tomada por la Rectoría en el sentido de no autorizar en lo futu 
ro ningtln baile estudiantil dentro del área física de la UniveE 
sidad. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea después de un -
prolongado cambio de impresiones donde se hicieron consideraci~ 
nes de diversa• índole se tomaron los siguientes acuerdos: Pri
mero.- Se ratifica el acuerdo tomado por la Rectoría en el sen
tido de que en lo futuro no se autorice ning6.n baile estudian-
til dentro del área física de la Universidad. Segundo.- Que de
inmediato se hagan instancias ante el Patronato para que con -
carácter de urgente, proceda a llevar a cabo una promoci6n eco
n6mica para que se construya el Centro Social Universitario y -
que mientras se realiza esa construcci6n, consiga un local, en
forma transitoria, para que se lleven a cabo esos eventos. En -
seguida se pas6 a tratar Asuntos Generales. A solicitud de va-
rios Consejeros y en virtud de los diversos problemas que se -
han presentado al celebrar las sesiones los sábados en la tarde, 
se aprob6 con un voto en contra, que en lo sucesivo las sesio-
nes ordinarias se celebren el segundo y cuarto viernes de cada
mes, a las diecinueve horas. En seguida el Sr. Biol. Pedro Avi
la Salazar, Encargado de la D1recci6n de la Escuela de Agricul
tura y Ganadería, di6 a conocer los problemas que se ocasiona-
ron en dicha Escuela con motivo de los exámenes extraordinarios 
correspondientes al primer semestre y solicit6 que se le autori 
ce la presentaci6n de un periodo de exámenes extraordinarios eñ 
la primera quincena del mes de agosto próximo para regularizar
ese semestre. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea se acor
d6 faTorablemente a lo solicitado. A continuaci6n el Sr. Ing. -
Jesús Raso Reguero, Director de la Escuela Preparatoria de Mag
dalena, se refiri6 a los problemas que se le presentan para la
regularizac16n de los alumnos en las clases de ~!sicaJ Matemá
ticas y solicit6 que se le autorice para que en el pe odo de -
regularizaci6n que se llevará a cabo del 19 al 25 del mes do a
gosto pr6ximo presenten exámenes a titulo de suficiencia, por -
faltas, los alumnos de las clases de Katem!ticas y ~!sica. Pues 
to a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 favorablemente a 
lo solicitado. El Sr. Guillermo Moreno, Representante de los -
Empleados ante el H. Consejo, se refiri6 a la forma como se es
t, prestando el servicio m~dico a los trabajadores y empleados
de la Universidad y solicit6 que se hiciera un estudio que per
mitiera determinar la posibilidad de hacer extensivo ese servi
cio a todos los trabajadores aún a los que disfruten de un suel 
do mayor de$ 2,000.00 -Dos Uil Pesos-. Después de una serie de 
consideraciones se acord6 que el Sr. Moreno presente un escrito 
en ese sentido con el propósito de que se nombre una comisión -
especial para que se encargue de hacer ese estudio para presen-

/ tarlo al Patronato. Siendc las dieciocho horas con treinta y -
. cinco minutos se di6 por terminada la sesi6n levantándose para-

/ c cia la presente acta que firman de conformidad. 
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